

## **Bericht Schul Olympics Badminton 2023 in Wals-Siezenheim**

Nach vielen Jahren war es endlich soweit und die Schul Olympics in Badminton konnten von 28.04.2023-30.04.2023 wieder stattfinden. Zum überhaupt ersten Mal begegneten sich die Landessieger aus Ober- und Unterstufe der Bundesländer in der Gemeinde Wals-Siezenheim (Salzburg).

25 Teams aus 22 Schulen aus allen 9 Bundesländern nahmen am Bundesfinale für Schulmannschaften in drei Kategorien teil. In der Kategorie Unterstufe wird in einem "Mixed-Teambewerb" gespielt, in der Oberstufe wird je ein separater Burschen- bzw. Mädchenbewerb ausgetragen.

Salzburg stand mit jeweils 2 Mannschaften in der Oberstufe Burschen am Start (Local Hero Holztechnikum Kuchl und Landessieger SRG Akademiestraße) und mit der Heimmannschaft und dem Landessieger in der Unterstufe der SMS Wals-Siezenheim.

Bevor die Spiele am Mittwoch starteten, begann der Anreisetag mit dem ersten Highlight. Im Zuge des Rahmenprogramms erhielten die Teams eine Führung durch das Red Bull Stadion, welche interessante Einblicke in den Spitzensport zuliesen.

Bevor am Mittwoch die ersten Spiele starten konnten, durften die Schüler und Schülerinnen aus den Klassen 3d und 4d der SMS Wals-Siezenheim das sehenswerte Eröffnungsprogramm mit faszinierenden Tandemsprünge, Basketball- und Tanzshoweinlage vorführen. Bei dieser gelungenen Eröffnung sang auch Lena aus der 2d eindrucksvoll die österreichische Bundeshymne.

Dann war es endlich soweit und die ersten spannenden Begegnungen und Spiele wurden in der Walsfelderhalle und in der Halle des Landesberufschulheim ausgetragen.

Erfolgreichstes Bundesland war Vorarlberg, die sich in der Unterstufe (SMS Schendlingen aus Bregenz) und im Oberstufen-Bewerb der Burschen (Sportgymnasium Dornbirn) den Sieg sichern konnten. Im Mädchen-Bewerb der Oberstufe setzte sich das BORG Linz durch.

Das wohl spannendste Finale fand in der Unterstufe statt. Hier konnten sich die Vorarlberger im entscheidenden letzten Spiel erst im dritten Satz durchsetzen und sich daher mit 3:2 gegen das Georg von Peuerbach Gymnasium Linz durchsetzen!

Eine Veranstaltung in dieser Größenordnung ist nicht ohne ihre freiwilligen und engagierten Helfer und Helferinnen möglich.

**Allen, die dies möglich gemacht haben, gebührt ein großer Dank!**

Text: Sandra Zaller

Fotos: Jasmin Walter

Ausrichterteam SMS Wals-Siezenheim



Fairplay





Eröffnungshow



Action